



L'adresse pour Lenin 100

Campagne unitaire pour la libération de Georges Abdallah

Chers amis, chers camarades,

au nom de tous les camarades de la Campagne Unitaire pour la Libération de Georges Abdallah, je souhaite tout d'abord remercier les camarades pour l'organisation de cette conférence et de nous donner l'occasion de rendre hommage au glorieux et grand dirigeant révolutionnaire qu'est Lénine.

Je ne m'attarderai pas à retracer en détail l'héritage ô combien crucial que Lénine a laissé au mouvement communiste mondial et au prolétariat : son œuvre théorique et son action révolutionnaire ; sa contribution décisive à la formation d'une avant-garde révolutionnaire moderne et d'un Parti de type nouveau - communiste ; son rôle de phare des forces révolutionnaires pendant la Première Guerre mondiale dans ce parcours victorieux des Bolcheviks vers la Révolution socialiste d'Octobre et dans les premières années de la construction socialiste ; et son rôle tout aussi essentiel dans la fondation de l'internationale communiste.

Ce sur quoi, en réalité, je souhaiterais surtout concentrer cet hommage est son apport essentiel à notre compréhension de l'impérialisme. Tout démontre aujourd'hui la justesse de son analyse du stade monopoliste, parasitaire et agonisant du capitalisme parvenu à son stade suprême qu'est l'impérialisme :

1. cette tendance à une concentration toujours plus extrême de la production dans les mains d'entreprises géantes et surpuissantes qui imposent leur monopole et leur diktat aux peuples et au reste du monde ;
2. cette domination toujours plus affirmée et autonome d'un capital financier

oligarchique

3. cette quête inépuisable de profits qui passe aussi nécessairement par l'exportation des capitaux vers les pays opprimés - ce que certains nomment « mondialisation », « délocalisation » ou encore « marché mondial » - et qui n'est autre que l'accaparement des terres, des matières premières et l'exploitation d'une main d'œuvre par cette oligarchie financière et ces grands monopoles internationaux.

4. et enfin ce partage du monde exacerbé révélant aussi toutes les contradictions inter-impérialistes de ces monopoles et des Etats qu'ils contrôlent.

Car ceci aussi Lénine nous le rappelle : dans cette bataille pour le contrôle de territoires, la tendance qui l'emporte est non pas celle de la collusion mais bien celle de la concurrence s'exprimant selon les deux faces d'une même médaille : sur le plan économique et militaire.

Aujourd'hui, on ne dénombre plus les régions du monde qui sont autant de zones de guerres et de tensions inter-impérialistes : que ce soit en Ukraine, en Arménie et en Azerbaïdjan, au Pakistan, en Iran, en Ethiopie et dans toute la corne de l'Afrique, au Yémen, en République démocratique du Congo et dans toute la région des grands lacs, au Sahel, dans la zone du Pacifique avec notamment Taïwan mais pas seulement, et aussi dans tout le Moyen-Orient. Ce sont autant de « zones de tempêtes » - reflets de la profondeur des contradictions d'un système qui court vers sa propre agonie - dont parlera Mao Zedong pour caractériser l'Afrique, l'Amérique latine, l'Asie et toutes ces zones des nations et peuples opprimés en proie à l'impérialisme et à ses contradictions. Mais ce sont aussi autant de zones qui se révoltent contre lui et qui annoncent le caractère inévitable de la crise révolutionnaire qu'engendre un tel système.

Aujourd'hui l'une de ces « zones de tempêtes » fait en particulier trembler « les tigres de papier » par son déluge d'Al Aqsa : c'est la Palestine et sa glorieuse résistance qui officiellement depuis 76 ans mais en réalité depuis l'arrivée du premier colon sur sa terre fait front et combat inlassablement ce bras organique de l'impérialisme dans la région qu'est l'entité sioniste. Car à travers cette lutte de libération nationale, c'est bien cela dont il s'agit : non pas seulement lutter contre un ennemi qui a occupé une terre qui ne lui appartenait nullement et qui en a chassé par la terreur une partie de ses habitants ; non pas seulement mener un combat contre un colon usurpateur et pour un droit inaliénable ; mais bien aussi mettre à mal une entité, véritable tête de pont du système impérialiste au Moyen-Orient, créée de toute pièce pour perpétuer l'accaparement des richesses et maintenir les peuples et les nations arabes sous sa domination. Cela aussi, Lénine nous l'enseigne et nous permet de ne pas nous perdre dans les méandres d'analyses erronées, idéalistes ou opportunistes. Ainsi, tout comme il a su en son temps dénoncer à travers sa critique de Kautsky tout ce qui pouvait conduire à justifier le développement d'un capitalisme soi-disant « réformable » qui pourrait être « sain » après quelques corrections, il nous aide dans ce combat contre l'impérialisme à choisir clairement notre camp : non pas celui des réformistes mais bien celui des révolutionnaires ! Ainsi dans le cas de la Palestine, cette boussole conduit à nous positionner clairement entre deux pôles résolument antagoniques : l'un fait de négociations, de concessions, de collaborations et au final de soumissions, prêt à brader la cause

palestinienne au nom d'un soi-disant « Etat réellement souverain » au milieu d'un projet de colonisation active ou encore d'une soi-disant coexistence pacifique entre deux "Etats" où le colon et le colonisé cohabiteraient miraculeusement en toute harmonie ; l'autre lié à la résistance, principalement armée, dans cette lutte de libération nationale pour une cause palestinienne qui est avant tout une cause de l'anti-impérialisme, de l'anticolonialisme, de l'antisionisme et contre tous les Etats réactionnaires arabes.

Dans cette guerre aux contours bien tranchés, un des glorieux résistants de cette cause a toujours choisi son camp : c'est Georges Abdallah. Ce combattant communiste, durant toute sa vie, n'a eu de cesse d'être aux côtés du peuple palestinien et des peuples opprimés et de combattre inlassablement les impérialistes. Détenu par l'Etat français depuis maintenant plus de 39 ans alors qu'il est libérable depuis 1999 - Georges Abdallah n'a jamais rien renié de ses engagements et s'est toujours tenu aux côtés des masses populaires en lutte contre ce « *système mortifère de misère et de répression* » qu'est le système capitaliste. Ce révolutionnaire - sur les pas de Lénine et de tous les révolutionnaires - porte en lui l'optimisme historique et affirme avec détermination que le peuple palestinien est toujours là, que la cause palestinienne est plus que jamais vivante et que forte de son expérience historique et héroïque de lutte, elle est et restera prête à continuer à relever le défi jusqu'à la victoire. Cet élan, il sait comme personne le porter et le transmettre et cela aussi Lénine et tous les révolutionnaires nous l'ont appris. Or c'est fort de cet enseignement et de cet optimisme révolutionnaire que nous tenons aussi à réaffirmer ici que les masses populaires et en particulier les masses populaires palestiniennes et leurs avant-gardes combattantes peuvent compter sur notre solidarité active et notre soutien sans faille dans leur lutte pour la victoire ou la victoire !

Que mille initiatives solidaires fleurissent en faveur de la Palestine et sa prometteuse Résistance !

La solidarité toute la solidarité avec les prolétaires en lutte !

Honneur aux Martyrs et aux masses populaires en lutte !

À bas l'impérialisme et ses chiens de garde sionistes et autres réactionnaires arabes !

Le capitalisme n'est plus que barbarie, honneur à tous ceux et celles qui s'y opposent dans la diversité de leurs expressions !

Ensemble Camarades, et ce n'est qu'ensemble que nous vaincrons !

À vous tous Camarades, nos salutations communistes.

Paris, le 22 janvier 2024

Campagne unitaire pour la libération de Georges Abdallah
Campagne.unitaire.gabdallah@gmail.com



RedMed and Christian Rakovsky Centre on the move!

RedMed (short for Red Mediterranean) was, until recently, a web site that published news, opinion, commentary and political declarations from around the Mediterranean Sea, the Balkans, the Middle East, the Black Sea region, Transcaucasia, and the broader Eurasian region. It has now been transformed, as of the beginning of 2020, into a centre for propagating socialist thinking, carrying commentary and political statements and publishing various journals from the Mediterranean region all the way to Russia and the former Soviet Union.

RedMed used to work hand in hand with the Balkan Socialist Centre Christian Rakovsky to establish links between socialists and revolutionaries from these regions. However, parallel to the expansion of RedMed, the Christian Rakovsky Centre also broadened its remit. Over time three Russian organisations became members of the Christian Rakovsky Centre: the OKP (United Communist Party), the RPK (Russian Party of Communists), and the Association “Soviet Union”, in addition to the original members, two political parties of two Mediterranean countries, EEK (Workers Revolutionary Party) of Greece and DIP (Revolutionary Workers Party) of Turkey. Thereupon the centre changed its name to the International Socialist Centre Christian Rakovsky.

RedMed is now publishing on a bimonthly basis both the Communist of Leningrad, journal brought out for quite some time in Russian by the RPK, and Soviet Renaissance, a new online journal in Russian prepared by the Association “Soviet Union”. This is in addition to its already established commentary and political statements on world affairs in many different languages, first and foremost in English, but also French, Italian, Greek, Turkish, Russian, Farsi and Arabic.

RedMed welcomes letters, comments, news about struggles, debates and material in different languages. We would appreciate very much if people would volunteer translating the different articles and declarations that we publish in the web site into their native tongue.

Let us join hands to bring down the yoke of imperialism and capitalism in Europe, in Asia, in the Middle East and North Africa, and across the world.

 [redmed.org](https://www.redmed.org)  [RedMedOrg](https://www.RedMedOrg)  [redmed_org](https://www.instagram.com/redmed_org)